

La cardiologie pédiatrique ? Empruntez le Sentier des rencontres, en face du Quai des sourires

L'asbl *Les Messagers du Cœur* offre 17 plaques de rues aux enfants du Service de pédiatrie des Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL)

Inauguration le mardi 20 septembre 2005 à 10h30
(Cliniques universitaires Saint-Luc, 8^e étage - salle Arcadie - av. Hippocrate 10, 1200 Bruxelles)

Le 20 septembre prochain, l'asbl Les Messagers du Cœur offrira 17 authentiques plaques de rues au Service de pédiatrie des Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL). Par cette action, l'asbl et les Cliniques Saint-Luc souhaitent égayer le séjour des jeunes patients à l'hôpital.

Désormais, les enfants ne seront plus hospitalisés à l'unité de pédiatrie générale mais plutôt au *Quai des sourires*, ils recevront des soins au *Carrefour des bobos* et non plus aux urgences et se feront opérer *Place des Grands Hommes Verts*. De même, on ne parlera plus de l'unité d'hématologie et oncologie mais du *Sentier des rencontres*, et l'unité de cardiologie deviendra *L'Île aux enfants*.

Ces appellations rigolotes ou poétiques ont toutes été inventées par les enfants hospitalisés, à l'occasion d'un atelier créatif organisé par l'asbl. Cet atelier s'est joyeusement déroulé en présence de Balladino (le personnage le plus représentatif du « Théâtre de rue » de l'asbl), d'animatrices en pédiatrie, des professeurs de l'Ecole Escale et de Julie River, une artiste aux talents multiples, présidente des *Messagers du Cœur* et créatrice des projets.

Visite guidée

Les plaques de rues offertes à Saint-Luc par les *Messagers du Cœur* seront bilingues et garniront les couloirs des unités du Service de pédiatrie.

Les enfants se promèneront au long des rues, squares et avenues suivantes :

Quai des Sourires, Embarcadère des Lucioles, Carrefour de la Bicyclette Bleue, Sentier des Rencontres, Place du Rayon de Soleil, L'Île aux Enfants, Avenue de l'Arc en Ciel, La Placette, Rue des Cocons, Jetée du Sous-Marin, Clos de l'Aurore, Cité des Images, Carrefour des Bobos, Place des Grands Hommes Verts, Plage aux Rêves, Square des Causettes, Rue des Bip-Bip.

Qui sont Les Messagers du Cœur ?

Depuis plusieurs années, *Les Messagers du Cœur* font entrer l'imaginaire et dispensent joie et bonne humeur dans les hôpitaux de Belgique (en particulier à l'Hôpital des Enfants Reine Fabiola à Bruxelles, mais aussi à l'Hôpital Erasme d'Anderlecht, à la Clinique Saint-Pierre d'Ottignies, à l'Hôpital de Braine-l'Alleud...).

Balladino, poète, troubadour et musicien, parcourt les coulisses de pédiatrie où il donne des spectacles, joue de la guitare, fait de la peinture avec les enfants ou leur conte de jolies histoires avec ses amis Violette, Cressonnette, Orfeo et les autres.

Sans oublier les Mamies conteuses, les ateliers créatifs, les marionnettes, les décors de chambres et de couloirs...

Nous vous invitons à découvrir ce monde magique le mardi 20 septembre à 10h30 au 8^e étage des Cliniques universitaires Saint-Luc. L'inauguration des plaques de rues sera menée par Balladino, en présence des responsables de l'asbl et des Cliniques universitaire Saint-Luc.

Si vous souhaitez en savoir plus, n'hésitez pas à contacter Martine Delrée, responsable de l'animation pédiatrique des Cliniques universitaires Saint-Luc, tél. 02 764 81 08 ou visitez le site des *Messageurs du Cœur* : <http://www.lesmessagersducoeur.be>.